

9. Delegiertenversammlung Polysport Nordwestschweiz in Birmenstorf **Neue Jugendsportverantwortliche gefunden**

01.04.23 – Rund 70 Vereinsdelegierte des regionalen Breitensportverbandes Polysport Nordwestschweiz erlebten am 1. April eine speditive Delegiertenversammlung in Birmenstorf. Zahlreiche Sport-erfolge konnten gefeiert und Barbara Näf vom SVKT Theresia Friesenberg Zürich als neue Jugendsportverantwortliche gewählt werden.

Zahlreiche Delegierte, Ehrenmitglieder und Gäste aus Sport und Politik fanden sich in der frühlingshaft geschmückten Mehrzweckhalle in Birmenstorf ein. Gastgeber war der TSV Birmenstorf. Für Polysport Nordwestschweiz (PNWS), den Regionalverband der Aargauer, Basler, Solothurner und Zürcher Sport-Unions- und SVKT-Vereine, war es die 9. Delegiertenversammlung seit der Fusion dieser Kantone. Traditionsgemäss wurden die erfolgreichen Sportlerinnen und Sportler bei einem «Apéro riche» vor den offiziellen Traktanden geehrt. Das Spektrum der Sporterfolge reichte dabei vom Kunstturnen über Volleyball, Netzbball und Faustball bis zum Ropeskipping und führte zum Grossaufmarsch der Verbandsjugend.

Zu Besuch im Bezirk Baden

Nach einem tollen Auftritt der Trachtengruppe Birmenstorf stellte René Stulz, Präsident TSV Birmenstorf, den Gastgeberverein mit seiner über 100-jährigen Tradition vor. Vizeammann Urs Röhlin überbrachte die Grüsse des Gemeinderats Birmenstorf. Anschliessend führte Verbandspräsidentin Vera Barritt zügig durch den geschäftlichen Teil der DV. Die statutarischen Traktanden waren alle unbestritten und wurden auch so verabschiedet. Die Finanzen präsentieren sich so gut, dass in diesem Jahr kein Mitgliederbeitrag erhoben wird. Vier kleinere Vereine sind wegen Überalterung ausgetreten. Dafür stösst neu der SVKT Birsfelden dazu.

Vorfreude auf kommende Anlässe

Im Jahresprogramm 2023 hat der Regionale Jugitag einen hohen Stellenwert. Er wird am 24. Juni 2023 vom TSV Berikon organisiert. Ein weiteres wichtiges Datum ist am 28. Oktober die Planungskonferenz PNWS in Olten. Die zehnte DV vom Polysport NWS findet am 6. April 2024 in Zufikon statt und wird vom TSV Zufikon organisiert.

Mit einem grossen Applaus wählte die Versammlung Barbara Näf vom SVKT Theresia Friesenberg Zürich als neue Verantwortliche für den Jugendsport in den Vorstand. Andrea Fuchs vom gleichen Verein wurde als Revisorin gewählt. Elina Fischer wurde als Verantwortliche der Netzbball-Meisterschaften verabschiedet. Sepp Born überbrachte Grüsse vom Zentralvorstand der Sport Union Schweiz und dankte für die Arbeit an der Basis.

Bericht: Brigitte Senn, Sport Union Schweiz / Christa Fust, Polysport NWS

Geehrte langjährige Ehrenamtliche in den Vereinen

7 Jahre: Erika Imhof, SportClub Zürich-Affoltern
14 Jahre: Astrid Mores, SportClub Zürich-Affoltern
17 Jahre: Toni Rotschi, Männerriege St. Franziskus Wollishofen
21 Jahre: Monika Staub, SportClub Zürich-Affoltern
27 Jahre: Manfred Borer, Männerriege St. Franziskus Wollishofen
28 Jahre: Albert Stierli, SV Wiedikon
49 Jahre: Annemarie Brandes, SV Wiedikon
63 Jahre: Jürgen Kleger, SportClub Zürich-Affoltern

Sportlerehrung

SportClub Affoltern – Volleyball
Satus Attisholz – Netzbball
TSV Deitingen – Volleyball
KTV Dietikon – Kunstturnen
Faustball Neuendorf – Faustball
Fides Niedergösgen «Speedys» – Ropeskipping
TSV Rohrdorf – Kunstturnen und Geräteturnen
FSV Reinach «Rynach Skippers» – Ropeskipping